

Quand dans la seconde partie de son livre, il traite de l'hérédité, dont le domaine ne se borne pas aux ressemblances corporelles, mais s'étend, dans une mesure qu'il justifie parfaitement, aux caractères psychologiques, M. Vallet rencontre encore la question de la liberté et venge le plus noble attribut de notre nature de plusieurs objections subtiles.

Nous souhaitons que cet ouvrage soit lu, et des savants en quête de lumière philosophique et des philosophes soucieux d'élargir les bases scientifiques de leurs thèses : les médecins et le clergé y peuvent trouver sous ce double rapport un intérêt tout particulier.

## CHRONIQUE

\* \* \* Dimanche dernier a eu lieu la bénédiction par Mgr l'archevêque Fabre de la première pierre de la nouvelle église que font élever en ce moment les Pères du T. S. Sacrement, rue Mont-Royal.

Malgré l'incertitude du temps une foule nombreuse assistait à cette belle cérémonie. Mgr l'archevêque a célébré la messe, pendant laquelle un chœur a chanté quelques parties de la messe brève de Gounod avec accompagnement d'orchestre. Le R. P. Tesnière a adressé à l'assistance une touchante allocution pour rappeler les grâces insignes qui découlent de la dévotion au T. S. Sacrement.

La première pierre a été ensuite placée par Monseigneur. Cette pierre est un morceau de marbre provenant du cimetière Calixte de Rome où se trouvent les célèbres catacombes de la ville éternelle, illustrées par le martyre des premiers chrétiens.

La nouvelle église aura 140 pieds de longueur sur 60 de largeur, avec crypte et tribune. Le monument sera construit en pierre et dans un beau style.

\* \* \* Le sacre de Mgr Labrecque doit avoir lieu dimanche prochain en l'Église cathédrale de Québec. Son Eminence le Cardinal Tachereau, Monseigneur l'Archevêque de Montréal seront présents. Le sermon doit être donné par Mgr Gravel évêque de Nicolet.

\* \* \* Sa Sainteté a reçu récemment en audience plus de cent personnes de passage à Rome. La santé de Léon XIII est parfaite. Pendant près d'une heure, il a pu sans fatigue prodiguer à tous sa paternelle bienveillance.

Mgr O'Stenor lui a présenté plusieurs nobles familles anglaises. Trois convertis ont eu le bonheur de recevoir ses encouragements. M. l'abbé Lury, vicaire à Paris, lui a offert en hommage la traduction des œuvres épiscopales publiées durant l'épiscopat de Léon XIII à Pérouse. Sa Sainteté a reçu cet ouvrage avec les marques de la plus vive satisfaction.